

## Velofahrer missachten Fahrverbot auf Wanderweg um den Pfäffikersee – zum Ärger der Fussgänger

Sie wollen mit dem Velo um den schönen Pfäffikersee fahren. Kein Problem, folgen Sie einfach der Beschilderung «Pfäffikersee Route 210». Bei dieser 11 Kilometer langen Route, dem sogenannten «äusseren Ring», sind 7 Km asphaltiert und 4 Km Naturbelag. Dabei können Sie die idyllische Landschaft um den Pfäffikersee konfliktfrei geniessen. Der mit allgemeinem Fahrverbot signalisierte «innere Ring» bleibt den Fussgängern vorbehalten.

Bei der Kommunalpolizei Region Pfäffikon sind mehrere Bürgermeldungen eingegangen, dass häufig Velofahrer auf den mit allgemeinem Fahrverbot signalisierten Wanderwegen unterwegs sind – Zwistigkeiten mit den Fussgängern sind vorprogrammiert.

Die Kommunalpolizei Region Pfäffikon wird die Situation verstärkt überwachen und fehlbare Velofahrer büssen.



Bildquelle: SchweizMobil